UNIVERSIDAD

LA ULL PRESENTA UN PREMIO DE INVESTIGACIÓN PSICOSOCIAL

El legado de Beatriz

"Convertir el dolor en solidaridad, la rabia en esperanza y la tristeza en generosidad está al alcance de muy pocos". Así resumió el catedrático de Psicología de la ULL, Juan Ignacio Capafons, la labor de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, que ayer presentó un premio de investigación psicosocial.

MARÍA PLASENCIA | Santa Cruz de Tenerife



JOSÉ LUIS GONZÁLE

Salvador Pérez (2i), presidente de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, y las autoridades de la ULL presentes en la presentación del premio.

a historia de la solidaridad nunca tiene el mismo principio, no se repiten los tópicos cuando se trata del encontrar el impulso para cambiar el mundo. Ese sueño, en el caso de Salvador y Aurora,

Salvador y Aurora, nació del dolor, una herida que aún hoy sangra, pero que se ha convertido en el mejor motor de un mundo de generosidad. Ambos, a raíz del accidente de tráfico que segó repentina y prematuramente la vida de sus hijos, se volcaron en la creación de una fundación para el fomento de la educación y la cultura y a la que regalaron el nombre de los dos fallecidos.

Así surgió la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, entidad que ayer presentó en la Universidad de La Laguna (ULL) la primera edición del Premio de Investigación en el Ámbito Psicosocial, dedicado a trabajos sobre familia, drogadicción, educación, intervenciones en situaciones excepcionales u otras que tengan repercusión sobre las personas o grupos a los que van dirigidos.

Esta convocatoria se argumenta en la "felicidad que dio a Beatriz estudiar Psicología", recordó visiblemente emocionado su padre, quien informó de que "el

SEMILLAS SOLIDARIAS

a convocatoria de este premio es sólo un paso más dentro de las múltiples acciones que desarrolla la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz en su camino hacia un mundo mejor. A su lista de solidaridad hay que añadir acciones como la donación de material escolar nuevo a centros educativos de Perú, Bolivia y Paraguay, país donde actualmente está en marcha la creación de una escuela, con una donación de 10.300 euros. Además, la primera de las acciones fue la publicación de tres obras póstumas de Carlos Salvador y la convocatoria de un premio de novela corta con su nombre, al que ahora se sumará otro galardón de poesía. Asimismo, también se ha publicado recientemente la obra de Luis Balbuena El ñandutí y las matemáticas. Además, en mayo la Fundación firmó un convenio de colaboración con la ULL para futuras acciones.

trabajo galardonado recibirá 2.000 euros de premio y la publicación de la obra". Para Salvador Pérez, "la vida es muy dura, pero aún así deseamos cambiar el mundo, porque sigo creyendo que a través de la solidaridad y de la cultura

podemos lograr muchas cosas". Por eso, este premio se presenta como un grano de arena más dentro de su lucha, no por olvidar lo ocurrido sino por perpetuar el nombre de sus hijos.

La Fundación recibe, en el este caso, todo el apoyo de la Universidad de La Laguna, especialmente de la Facultad de Psicología, cuyo decano, Hipólito Marrero, argumentó que "el premio recoge el mismo compromiso con la sociedad y la excelencia de este centro".

Mientras, el catedrático de la Facultad, Juan Ignacio Capafons, destacó que la convocatoria de este premio, cuyo plazo de presentación de trabajos concluye el 20 de junio de 2010, "es la mejor oportunidad para que el legado de Beatriz esté acorde con su grandeza".